



Carte des Sentiers
Trails Map



Photo : Lucie De Serres



Photo : Lucie De Serres



Photo : Lucie De Serres

L'Étang (0,8 km)

Le sentier de L'Étang constitue en quelque sorte une introduction au Parc écoforestier de Johnville. Situé à proximité du stationnement, ce sentier vous offre un bref survol de l'écologie des tourbières et des phénomènes de la déglaciation. Admirez l'étang tourbeux à deux points de vue. Saisissez comment la nature et la culture sont étroitement liées en faisant un arrêt près des bâtiments de captage d'eau datant du début du siècle dernier.

The Pond (0.8 km)

The Pond trail offers an introduction to the Johnville Bog and Forest Park. Close to the parking area, this trail provides a brief overview of bog ecology and the phenomenon of deglaciation. View the pond from two lookouts. Learn how nature and culture are closely linked with a stop close to water collection stations dating back to the turn of the last century.

La Tourbière (1,7 km)

On rejoint l'entrée du sentier de La Tourbière à un peu moins de 300 mètres du stationnement, sur le Chemin des lacs. Admirez les paysages les plus surprenants du Parc tout en gardant les pieds au sec ! Observez la multitude de formes que prend la tourbière, de la forêt dense à une arbustaie basse et un milieu ouvert dominé par les mousses. Percez ses secrets... son origine, ses caractéristiques et sa fragilité.

The Bog (1.7 km)

The Bog trail starts a little less than 300 meters from the parking lot on Chemin des Lacs. Admire the Park's most astonishing landscapes while keeping your feet dry! Observe the many faces of the Johnville Bog - from dense forest to low-growing shrubland to an open area overrun with moss. Discover the secrets of the bog... its origin, characteristics and fragility.

L'Esker (0,3 km) et la Marmite

Le sentier de l'Esker et le belvédère de la Marmite vous permettent de goûter des paysages qui ont été façonnés par l'énorme glacier qui couvrait la région il y a plusieurs milliers d'années. Encore aujourd'hui, on peut observer des signes tangibles du phénomène de la déglaciation. Informez-vous sur l'origine des eskers et des marmites glaciaires de même que sur les particularités des écosystèmes qu'ils supportent.

The Esker (0.3 km) and the Kettle

On the Esker Trail and from the Kettle Viewpoint, you can see landscapes that were carved by the enormous glacier that covered the region many thousands of years ago. Tangible signs of the deglaciation can still be observed. Learn about the origins of eskers and kettles and the characteristics of the ecosystems they support.

La Faune (1,0 km)

Découvrez la faune du Parc tout en goûtant l'ambiance calme du Grand lac Jenckes. On y accède en se rendant au bout du Chemin des lacs. Deux points de vue vous permettent de vous approcher du lac. Apprenez quels animaux trouvent nourriture et refuge dans le Parc, lesquels sont de simples visiteurs et quelles espèces, plus rares, dépendent intimement des tourbières pour leur survie.

The Fauna (1.0 km)

Discover the Park's wildlife while enjoying the tranquility of Grand Lac Jenckes. The trail can be reached from the end of Chemin des Lacs. Two areas allow access to the lake. Learn which animals find food and refuge in the Park, which are merely visitors, and which rarer species depend on peat bogs for their survival.